
 

An der Turn- und Festhalle besteht inzwischen ein großer Sanierungsbedarf.  Wir haben z.B. die 

Rückmeldung erhalten, dass die Duschen nicht mehr verwendet werden können. Außerdem 

berichtet der TSV-Lustnau, dass die Hallenkapazität nicht ausreicht. Dies betreffe in besonderem 

Maße das Kinderturnen. 

1) Daher wünschen wir einen Bericht über den Sanierungsbedarf der Turn- und Festhalle und 

über den Zeitplan der Sanierung.  

a. Welche Sanierungmaßnahmen müssten sofort durchgeführt werden, um die Funktion 

der Halle aufrecht zu erhalten? 

b. Welche Sanierungsmaßnahmen könnten bis zu einer größeren Lösung aufgeschoben 

werden? 

2) Die Verwaltung prüfe außerdem, welche bedarfsgerechte Erweiterung der Turn- und Festhalle 

sinnvoll ist und  welche Kosten voraussichtlich dafür entstünden. 
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